
Beschluss: 
 
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag der CDU-Ratsfraktion ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Klimm stimmt den Ausführungen zu und teilt mit, er habe in dieser Angelegenheit 
bereits Kontakt zu der Konzernbevollmächtigten der DB aufgenommen und am 26.09. die 
Rückmeldung erhalten, die Maßnahmen zur Taubenvergrämung seien zwischenzeitlich 
durchgeführt und die Bauarbeiten am Tunnel würden bis Ende Dezember abgeschlossen. 
Eine schriftliche Stellungnahme der DB zum Stand der Renovierungsmaßnahmen sei avisiert. 
 
Im Zuge der anschließenden ausführlichen Diskussion sind sich die Beteiligten einig, dem 
Zustand an Bahnhof und ZOB müsse abgeholfen werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert, im Rahmen der Vorberatung zur Städtebauför-
derung würde eine Förderung für verschiedene Maßnahmen im Bahnhofsumfeld geprüft. Er 
teilt mit, auch die Planungen für die Einrichtung einer Fahrradstation am Bahnhof machten 
Fortschritte. 
 
Dem Antrag wird bei einer Enthaltung (Ratsherr Griese) einstimmig zugestimmt. 
 


